



Lichtblicke für Kinder

EINEN WINTERZAUBERBASAR hatten die Schülerinnen und Schüler der St.-Ursula-Schule vor einer Woche veranstaltet. Verkauft wurde dort unter anderem selbstgebastelter Christbaumschmuck, Weihnachtskarten und Schmuck – auch Punsch wurde ausgeschenkt. Nun überreichten Alina (3. Klasse) und Milina (4. Klasse) gemeinsam mit Schulleiter Patrick Schnüttgen 4000 Euro an Kati Lüdecke von „Lichtblick“. Das Projekt der Pädagogischen Initiative bietet Kindern und Jugendlichen in Lüneburg Trauerunterstützung an. *Text: lz/Foto: privat*